

Hinsichtlich der in den Erstvernehmungen erzielten wesentlichen Ergebnissen zeigt sich folgende Entwicklung:

	1974	1975	1976
Geständnis erzielt	77,42 %	80,36 %	77,55 %
Teilgeständnis erreicht	18,96 %	18,90 %	17,55 %
Aussagebereitschaft nicht erzielt	3,62 %	5,14 %	4,90 %

Ausdruck der insgesamt erreichten Fortschritte in der Entwicklung der Vernehmungstätigkeit sind die erzielten Untersuchungsergebnisse, vor allem zu den vielfältigen vor Einleitung des Ermittlungsverfahrens nicht bekannten Tatsachen über diese Straftaten und ihren Hintergründen sowie andere operativ relevante Erscheinungen.

Erzielt wurden diese Ergebnisse vor allem durch eine qualifiziertere Leitungstätigkeit, besonders der Referatsleiter.

Sie verstanden es insgesamt besser, die Untersuchungsführer anzuleiten, die Vernehmungen gründlich vorzubereiten und mit der richtigen politischen sowie richtigen taktischen Einstellung und mit tschekistischer Ausdauer und Findigkeit die Vernehmungen zu führen.